



¿Ves esta chica? Podrías ser su profesor de inglés.

ESCENARIO | 22

El cine de arte no es un gran negocio en México, pero con el doblaje duplicaría costos y desaparecería, señalan distribuidores independientes

[Estefani Castañeda]



ACADEMIA | 14

Anuncian la creación de la Universidad de Lenguas Indígenas; la edificarán en Milpa Alta

[Eleana Herrera Montejano]

LA ESQUINA

En una cosa el embajador Landau tiene razón. Los problemas de la inseguridad y el narcotráfico no se arreglan con saliva, sino con acciones concretas. Ese problema es de ambos lados: no nada más de México. Si Estados Unidos no pone su parte en el control de armas, complica mucho más las cosas. Y no sólo en este lado de la frontera.



Presidente y Director General: Jorge Kahwagi Gastine

SÁBADO, 22 FEBRERO 2020
AÑO 24 N° 8491 / \$10.00
www.cronica.com.mx

LA CRÓNICA DE HOY

Critica EU la falta de resultados en seguridad



UN DÍA SIN MUJERES

Instituciones educativas, la SCJN, la Cámara de Diputados y gobiernos estatales se solidarizan con la propuesta de huelga nacional de mujeres

“Ahora resulta que los conservadores son feministas”, dice AMLO; afirma que la derecha está infiltrada

[Eloísa Domínguez y Redacción]

4

Destituyen al director de Neurología



Miguel Ángel Celis López fue hasta ayer el director del Instituto Nacional de Neurología y Neurocirugía (INN) y con él se va la última oposición a la incorporación de los institutos de alta especialidad al Insabi. El neurocirujano había sido objeto de presión por parte del presidente López Obrador, tras negarse a la adhesión al Instituto de Salud para el Bienestar. “Es una injusticia del gobierno federal”, reaccionó en redes sociales José Narro Robles al enterarse de esta destitución, y “atropella la dignidad de los profesionales de la salud e incuba un problema grave”. (Arturo Ramos Ortiz).

6

El embajador Landau señala que es poco productivo echarse mutuamente la culpa por armas o drogas

No basta con el diálogo, dice, y asegura que es urgente cooperar en acciones concretas

[Angélica Villanueva]

El embajador de los Estados Unidos, Christopher Landau, criticó la situación de inseguridad que se vive en el país y las “cosas atroces” que suceden. El diplomático arremetió severamente la estrategia de seguridad nacional y dijo que es poco productivo echarse la culpa mutuamente por armas o droga.

“Hay muchas reuniones, pero realmente lo importante es que tengamos resultados y que haya operaciones, y que no solamente haya palabras”, dijo Landau, que estaba sentado a un lado de Alfonso Durazo Montaña, secretario de Seguridad Pública.

3

En defensa de la UNAM

- ◆ El subsecretario Ricardo Peralta: “Bajo ninguna circunstancia puede ponerse en riesgo la autonomía”
- ◆ El senador Monreal: “Nadie tiene derecho a contaminar su independencia”

[Alejandro Páez y NTX]

10